
Umfrage des Kinderschutzbundes Brühl: Brühl – eine kinderfreundliche Stadt?  

Am 18.06.2020 hat der Bürgermeister der Stadt Brühl, Herr Dieter Freytag, über den 

Kinderschutzbund die Anregungen vieler Bürger*innen zur o.g. Thematik erhalten. Er bedankte sich 

herzlich für diese wichtige Informationsquelle. Es erfolgte eine Prüfung der vielfältigen Hinweise 

durch die Fachbereiche der Brühler Stadtverwaltung.  

Im Folgenden sind die Ergebnisse und Informationen nachzulesen: 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 


